

Sepanjang perjalanan umat Islam Indonesia ternyata kedua fungsi utama tersebut telah dilaksanakan pondok pesantren pada umumnya, dengan berbagai kekurangan yang ada dengan baik.

Sehingga dari pondok pesantren Darul Huda lahirlah para santriawan dan santriwati yang nantinya diharapkan bisa menjadi pemimpin atau tokoh didalam masyarakat.

Sepintas lalu dapatlah dikatakan bahwa di dalam pondok pesantren, isi pendidikannya banyak mengenai ilmu agama dan banyak mempelajari kitab-kitab yang dewasa ini terkenal dengan sebutan kitab kuning tanpa adanya pendidikan umum, dalam perkembangannya pondok pesantren banyak mengalami perubahan dari segala segi.

Berdasarkan kenyataan di atas, maka pondok pesantren dewasa ini telah mampu mesejajarkan dirinya dengan lembaga pendidikan lainnya, serta melukiskan adanya proses perkembangan kearah pembaharuan dalam pendidikan lainnya dari terciptanya suatu sistem pendidikan yang relevan. Perkembangan zaman dan tuntutan masyarakat begitu juga dengan pondok pesantren Darul Huda yang terletak di desa Jemirahan, kecamatan Jabon, kabupaten Sidoarjo yang kini telah menunjukkan adanya proses perkembangan kearah pembaharuan dalam pendidikannya yaitu dengan memasukkan sistem klasikal yang berbentuk madrasah Diniyah dan pesantren Ramadhan.

a. Observasi.

Observasi ini dilakukan untuk memperoleh informasi tentang kelakuan manusia seperti terjadi dalam kenyataan. Dengan adanya observasi ini penulis ingin memperoleh gambaran yang lebih jelas tentang kehidupan sosial di dalam pondok pesantren Darul Huda dan lingkungan sekitarnya.

Adapun observasi yang penulis pergunakan dalam penelitian ini adalah observasi dalam bentuk partisipan, sehingga memudahkan bagi penulis untuk mengenal situasi dengan baik dan dapat mengumpulkan beberapa yang sebanyak mungkin.

b. Wawancara.

Wawancara ini diperlukan sebab wawancara merupakan alat yang tepat untuk mengungkapkan apa yang dirasakan dalam berbagai aspek kehidupan responden. Adapun yang penulis wawancarai adanya pimpinan pesantren, pimpinan Asrama, para guru dan para santri, serta tokoh masyarakat atau orang yang berdekatan dalam masyarakat.

Adapun wawancara ini penulis menggunakan teknis wawancara bebas dimana penulis tanpa menyiapkan pertanyaan sebelumnya. Sebab dengan wawancara seperti ini responden dapat secara bebas dan spontan dalam mengeluarkan segala sesuatu yang ingin dikemukakan.

3. Sistematika Pembahasan.

Adapun sistematika pembahasan skripsi ini penulis susun sebagai berikut :

Bab pertama; merupakan pendahuluan, yang menggambarkan isi skripsi secara umum yang meliputi; Latar belakang masalah, rumusan masalah, penegasan judul, alasan memilih judul, tujuan yang ingin dicapai, sumber-sumber yang dipergunakan, kemudian diakhiri dengan uraian tentang metode dan sistematika pembahasan.

Bab kedua; Secara umum menggambarkan tentang Interaksi Pondok Pesantren Darul Huda, yang meliputi masalah sejarah pondok pesantren Darul Huda, pandangan dibidang keagamaan dan sistem pendidikan yang ditempuh.

Bab ketiga; Menguraikan tentang perkembangan dan pengelolaan pondok pesantren Darul Huda tersebut, yang meliputi tentang perkembangan kuantitas dan kualitas, cara pengelolaannya, faktor penunjang dan penghambat perkembangan pesantren Darul Huda serta aktivitas pendidikan pondok pesantren Darul Huda.

Bab keempat; merupakan analisa dari data-data yang telah diuraikan dalam bab II dan bab III.

Bab kelima; adalah penutup, merupakan bab terakhir yang menguraikan tentang kesimpulan dari seluruh pembahasan skripsi pada bab-bab sebelumnya, kemudian penulis berikan saran-saran yang dianggap perlu dan dapat menunjang tercapainya tujuan penulisan skripsi ini.